
電子報 1：練舞 

我知道沒人會對這個主題感興趣，但我還是要寫，因為和其他人很不一

樣。 

我是一個 b-boy，去了多倫多當然也想要找一個地方可以繼續練舞。我原本

是期待學校裡會有 breaking的社團，畢竟多倫多的 b-boy團體也是挺有名的，

像是 Supernaturalz，是一個早期的、獨具自己風格的團體。殊不知學校裡的街

舞社團其實是跳 choreography，傻眼。現在美加年輕人似乎比較喜歡跳這種類

型的舞蹈。於是我只好靠自己。 

開學前，我跑了幾個 breaking的活動、比賽之類的，有人介紹一個

Supernaturalz的前輩給我，把我加進去一個多倫多約練舞的 fb社團。上面有滿

多 session的，不過學校真的太偏僻，很多都很難去。我在上面找到一個從學校

搭車要兩個小時的 session，但到了才發現，這個 session其實是教會的團契。

他們希望能做一些挑戰自己的事情，所以裡面幾乎都是新手。去了兩次之後我

真的覺得太遠了，除此之外練舞的時間也很短，練一練就開始互相分享、吃水

果，通勤的時間還比練的時間長。雖然我很感激他們請我吃西瓜，但還是只能

到別。 

後來我在學校找到一個也想練舞的中國人，用他們的話來說，也是一個萌

新。我只好負起責任教他，教著教著就和他變成不錯的朋友。他除了是我第一

個中國朋友以外，也是我唯一一個非舒力克的朋友。從別人的角度看事情很有

趣，他說他從來不知道舒力克在哪裡，我想想也是，校園那麼大，又幾乎只修

自己學院的課（他是資科系），舒力克又那麼獨立運作，不知道也正常。 

我還找到一個也在學校練舞的波蘭大叔，雖然他人很好，但他都晚上 11點

練到半夜，而且只練大地板，音樂又很難聽。練幾次後真的覺得很沒有 vibe，

只好說我課業太忙不去了，真的很抱歉。 

幸運的是後來找到在 Yorkdale地下室的一個 session，人很多，有很多厲害

的人，氣氛又 chill，才真正開始有練舞的感覺。不過可惜的是每個禮拜只有一

場，而且 12月初就結束了。不過，我還是因為跳舞在多倫多認識了很多來自各

個階層，各個年齡，可能原本永遠不會認識的人。 


